

Herbstlager im Melchtal 1. – 8. Oktober 2022

Sonntag, 2. Oktober – Bekanntgabe Lagermotto

Die erste Nacht im Lagerhaus Juhui ist erfolgreich ausgeschlafen. Alle haben sich tapfer gehalten, so ist doch die erste Nacht nicht immer einfach. Mutig sind sie, unsere Kinder. Eine Woche lang auf Abenteuer zusammen mit vielen anderen Jungs und Mädchen.

Mutige Kinder brauchen wir in dieser Woche. Dies zeigte sich, als uns Andrin und Elias das Lagermotto mittelalterliche Clan-Olympiade bekannt gegeben hatten. Aus den sechs Gruppen wurden nun Clans. Gemeinsam müssen sie die Olympiade meistern und sich immer wieder neuen Disziplinen stellen. Doch um sich für die Kämpfe vorzubereiten, mussten sie sich zuerst einen Clan-Namen und ein Wappen ausdenken. Hier war ihre Kreativität gefordert.

Unsere Clans heissen: Allianz der Drachentöter, Fluch-Clan, Die Gallier, Jägermeister, der Kult des Feuers und die eisernen Fünf.

Bereits am Nachmittag mussten sich die Clans ihrer ersten Herausforderung stellen. Gemeinsam mussten sie an verschiedenen Posten Quizz lösen, welche oft auch Fragen zur Olympiade beinhalteten.

Nach dem Abendessen, dem Erledigen ihrer Ämtli und den Besuch bei unserem hausinternen Herbstlager-Kiosk oder der Märlistunde nahmen die Kinder zum Abendprogramm ihre Taschenlampen mit und zogen sich warm an. Unsere mutigen Clan-Kinder begegneten auf dem Sportplatz einem aufgeregten Clan-Mitglied aus dem Clan Regissor. Dieser erzählte unseren Kids ganz aufgereggt, dass Räuber ihr Dorf zerstört hatten. Unsere Clans wollten natürlich beim Wiederaufbau helfen. Furchtlos stellten sie sich den Räubern entgegen, die ihnen die gesammelten Klötzli beim Geländespiel stehlen wollten. Schliesslich hatte jeder Clan ein tolles Haus aufgebaut.

Müde aber glücklich über ihren Erfolg ging es zurück im Haus ab unter die Dusch und danach gleich ins Bett!

Karin Felder

